

## **13268 - ¿Tiene el hombre la obligación de tratar a sus esposas equitativamente en cuanto a los regalos que les otorga y las relaciones sexuales?**

---

### **Pregunta**

¿Tiene el hombre la obligación de tratar a sus esposas equitativamente en cuanto a los regalos que les otorga y las relaciones sexuales?

### **Respuesta detallada**

Alabado sea Allah.

Ibn Qudaamah dijo:

El esposo no tiene la obligación de tratar a sus esposas equitativamente en cuanto a lo que gasta en ellas y las vestimentas, siempre y cuando haga lo que está obligado a hacer con cada una de ellas.

Ahmad dijo con respecto a los hombres que tienen dos esposas: él tiene el derecho a favorecer a una en cuanto a gastos, intimidad y vestimenta, siempre y cuando la otra tenga lo suficiente. Puede comprar un vestido más refinado para una y no para la otra, siempre y cuando la otra tenga lo suficiente. Esto es así porque es muy difícil tratarlas de igual manera en todos estos aspectos, y si fuera obligatorio sería imposible cumplirlos para él, salvo que lo hiciera con grandes dificultades. Por eso esto no tiene que hacerlo, como en el caso de tratarlas de igual modo con respecto a las relaciones íntimas.